



An die Bundesligakommission
Vorsitzender Wolfgang Danner
Kaisergasse 23
4020 Linz

Herzogenburg, am 06.01.2016

Antrag auf unbefristete Dauer von Spielgemeinschaften in der Bundesliga

Wir stellen den Antrag Spielgemeinschaften von der Dauer unbefristet zuzulassen und nicht nur im ersten Bundesliga Spieljahr.

Die so gebildeten Spielgemeinschaften dürfen keine LeihspielerInnen weiterer Vereine zum Einsatz bringen.

Es muss mindestens ein Verein dabei sein welcher bei der letzten Bundesligasaison keine Mannschaft gestellt hat.

Spielgemeinschaften können nur Bundesländerübergreifend gebildet werden, wenn in beiden Bundesländern insgesamt weniger als 15 Vereine ansässig sind.

Anmerkung: Damit gibt man den Bundesländern mit wenigen ansässigen Vereinen die Möglichkeit eine Spielgemeinschaft einzugehen.

Die Spielberechtigung wird so gehandhabt wie bei LeihspielerInnen (gesonderte Spiellizenz für eine Bundesligasaison).

Begründung: Vereine gehen Spielgemeinschaften nur dann ein wenn diese aus eigener Kraft keine Bundesligamannschaft stellen können. Es ist sehr unwahrscheinlich dass diese dies im zweiten Jahr schaffen werden.

Für den Vorstand:

Egon Stingl
(Sportwart)